

CLUBES

BDO asesorará a la Generalitat en la venta del Elche CF

Palco23
19 abr 2016 - 14:43

El proceso de venta del Elche CF empieza a tomar forma. El Instituto Valenciano de Finanzas (IVF), dependiente de la Generalitat, ha contratado a BDO para que se encargue de la asesoría técnica en el concurso para vender el crédito que le convierte en el principal acreedor de la Fundación Elche y, por consiguiente, en principal accionista del equipo de Segunda División. El riesgo que mantiene la entidad pública con el club asciende a unos 14 millones de euros.

"El IVF tiene la firme voluntad de recuperar hasta el último euro de la cantidad que ha destinado a esta operación de financiación del club ilicitano y que han supuesto un perjuicio para las arcas públicas valencianas", ha señalado Manuel Illueca, director general de la entidad crediticia.

Cabe recordar que la historia se remonta a febrero de 2011, cuando la Fundación Elche CF solicitó al IVF aval que garantizaba dos operaciones de préstamo que había realizado con dos entidades financieras por valor de 9 y 5 millones de euros, respectivamente. En caso de impago, la Administración se aseguró el 54,73% del capital de la entidad, de manera que podría buscar recuperar la inversión con la posterior venta de la mayoría accionarial.

Illueca ha asegurado que, pese a la demora, la "hoja de ruta" fijada sigue con "absoluta normalidad y se avanza en el proceso que conducirá a la venta del club". En este sentido, consideran que es la única opción posible para evitar el perjuicio a las arcas públicas, ya que la Fundación se ha demostrado incapaz de afrontar la deuda, algo que sólo habría sido posible con la generación de beneficios y el reparto de dividendos.

"La venta tiene como objetivo final la recuperación de los recursos públicos invertidos en esta operación y posibilitar la viabilidad económica y financiera del club ilicitano, que actualmente se encuentra en concurso de acreedores e inmerso en una inestable situación institucional", ha añadido el IVF, en referencia a las tensiones internas en el consejo de administración sobre el devenir del club, que se ha saldado con la dimisión de Juan Serrano como presidente y la llegada de Diego García. "No va a afectar en ningún caso al proceso de venta puesto en marcha, que sigue su cauce", ha asegurado Illueca sobre este relevo.